

II. Autoridades y Personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 2 de febrero de 1962 por la que se disponen ascensos en la Escala Auxiliar del Cuerpo de Interpretación de Árabe y Bereber

Ilmo. Sr.: En ocasión de vacante en turno de ascenso por rigurosa antigüedad, y de conformidad con la legislación vigente. Esta Presidencia ha tenido a bien disponer:

Los nombramientos de Intérpretes Auxiliares Mayores de segunda clase, del Cuerpo de Interpretación de Árabe y Bereber, con efectos de 1 de los corrientes, a favor de don Antonio Pérez Alcántara y de don José Miras Rodríguez.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y cumplimiento.

Dios guarde a V. I. muchos años

Madrid, 2 de febrero de 1962.—P. D., R. R.-Benítez de Lugo

Ilmo. Sr. Oficial Mayor de este Departamento.

ORDEN de 3 de febrero de 1962 por la que se disponen nombramientos y ceses, en comisión, en la Escala Auxiliar del Cuerpo General Administrativo de África Española.

Ilmo. Sr.: Vistas las incidencias efectivas registradas recientemente en la Escala Auxiliar del Cuerpo General Administrativo de África Española.

De conformidad con el Decreto de 18 de junio de 1959 («Boletín Oficial del Estado» número 153, de 27 del mismo mes y año).

Esta Presidencia ha tenido a bien disponer:

1.º Los nombramientos en comisión, con efectos económicos a partir de 1 de enero último, para los empleos que se citan, a favor de los siguientes funcionarios:

A Auxiliar Mayor de primera clase, don Modesto Sánchez Galán, que es en propiedad Auxiliar Mayor de segunda.

A Auxiliar Mayor de segunda clase, don Rafael Torrealba Sierra, que es en propiedad Auxiliar Mayor de tercera.

A Auxiliares Mayores de tercera clase, don José María González Pérez y doña Catalina Muñoz López, que son en propiedad Auxiliares de primera.

2.º Los ceses en los nombramientos que venían disfrutando en comisión, con efectos económicos de 31 de diciembre último, que a continuación se citan:

En el empleo de Auxiliar Mayor de primera clase, don José Rodríguez González, reintegrándose a su categoría en propiedad de Auxiliar Mayor de segunda.

En el empleo de Auxiliar Mayor de segunda clase, don Lázaro Felipe Buisán, don Antonio Loren Blásquiz y don Joaquín Vega Rodríguez, reintegrándose a sus categorías en propiedad de Auxiliares Mayores de tercera.

En el empleo de Auxiliar Mayor de tercera clase, don Marcelo Ortiz Miguélez, reintegrándose a su categoría en propiedad de Auxiliar de primera.

Lo digo a V. I. para conocimiento y cumplimiento.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 3 de febrero de 1962.—P. D., R. R.-Benítez de Lugo.

Ilmo. Sr. Oficial Mayor de este Departamento.

ORDEN de 6 de febrero de 1962 por la que consolidan su situación de «En Servicios Civiles» los Jefes y Oficiales que se relacionan

Excmos Sres.: De conformidad con lo dispuesto en el artículo 3.º de la Ley de 17 de julio de 1958 («Boletín Oficial del Estado» num. 172) y art. 4.º del Ministerio del Ejército de 9 de agosto de 1958 («Diario Oficial» núm. 180), quedan consolidados en su situación de «En Servicios Civiles» en los destinos que les fueron adjudicados por Ordenes de 24 de marzo y 17 de junio de 1961, («Boletín Oficial del Estado» núms 74 y 150) respectivamente, los Jefes y Oficiales del Ejército de Tierra que a continuación se relacionan, los que percibirán sus haberes hasta finalizar el corriente año, a partir de la revista de marzo próximo, por las Pagadurías de Haberes de las plazas de sus respectivos destinos civiles, y por esta Presidencia, «Obligaciones a extinguir de los Departamentos ministeriales», a partir de 1 de enero de 1963, según dispone la Orden de la misma de 10 de enero de 1959 («Boletín Oficial del Estado» núm. 14) y el artículo 2.º de la Orden del Ministerio del Ejército, de 14 de enero de 1959 («Diario Oficial» núm. 12).

Presidencia del Gobierno

Teniente Coronel de Artillería don Fidel Cebreros Gutiérrez.—Segovia
 Teniente Coronel de Infantería don Francisco Campos Martagón.—Huelva
 Coronel de Infantería don Antonio Núñez Robles.—Madrid.
 Teniente Coronel de Caballería don Benigno González Campos.—Sevilla
 Teniente Coronel de Infantería don Emilio Baldovi Morales.—Valencia.
 Teniente Coronel de Infantería don Miguel Pérez Pons.—Valencia
 Comandante de Artillería don José Bautista Sosa.—Gran Canaria.
 Capitán de Caballería don Angel Ribas de la Cueva.—Castellón.
 Capitán de Artillería don Galo Barca Fabre.—Algeciras.
 Coronel de Infantería don Fernando Alvarez Amado.—Ceuta.
 Teniente Coronel de Artillería don Tomás Calvar González-Aller.—Pontevedra
 Teniente Coronel de Ingenieros don Mahuel Cabello Otero.—Sevilla
 Teniente Coronel de Infantería don Edmundo Cramazuo Orrellana.—Morón de la Frontera.
 Comandante de Infantería don Atilano Gimeno Herranz.—Baños de Cerrato.
 Comandante de Artillería don Manuel Pita-Romero Romero.—El Ferrol del Caudillo.
 Comandante de Caballería don Jorge Dezcallar Blanes.—Palamós.
 Comandante de Ingenieros don Martín Pascual Borgas.—Rentería.
 Capitán de Ingenieros don Vicente Quesada Yesares.—Figueras.
 Teniente Coronel Interventor don Jaime Ripoll Lecuona.—Barcelona.
 Capitán de Ingenieros don Horacio Alonso de la Mora.—Miranda de Ebro.
 Capitán de Artillería don Alejandro Iriarte Lasarte.—Osuna.
 Capitán de Artillería don Sinforoso Barriga Méndez.—Sanlúcar de Barrameda.
 Capitán de Infantería don Antonio Peces Mendoza.—Telda.
 Capitán de Infantería don Diego Cabezudo García.—Gijón.
 Comandante de Artillería don Adrián Palacin del Río.—Madrid.
 Comandante de Infantería don Rafael Alcántara Pérez.—Sevilla.
 Comandante de Infantería don José Abad Aristizábal.—Zaragoza.